
ＮＯ１７１１号 第２０８７回例会 （Ｒ６．１．２４） Ｒ６．２．５発行

ＲＩテーマ 例会日　毎週水曜日 事務局　さいたま市見沼区東大宮 会　　長 楯　基之

ＩＭＡＧＩＮＥ 時　間　１２：３０～１３：３０ 　　　　５－５０ー９・Ｂ－２ 幹　　事 大屋文夫

ＲＯＴＡＲＹ 例会場　武蔵野銀行　東大宮支店 ＴＥＬ　０４８－６８５－０１４５

創　立　１９７８年１０月２８日 ＦＡＸ　０４８－６８７－３４９５

Ｅメール：omiya.e.rc@nifty.com

http://www.omiyaeast-rc.jp/

　　　点鐘　楯　基之会長 ソング　　手に手つないで

　　 　ゲスト＆ビジター

　　　◆佐藤　誠様　（2023-24　青少年奉仕部門委員長・大宮南ロータリークラブ）

　　　◆浦野　一郎様（2022-24　青少年交換委員長・戸田ロータリークラブ）

　　　◆神志那　祇穏様（派遣候補生・大宮国際中等教育学校）

　　　◆神志那　麻海様（派遣候補生保護者）

　　　 ◆根岸　晃様（栄東高等学校　インターアクトクラブ顧問）

　　　◆江　宇晴様・孫　百希様（2023-24　訪韓学生）
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【上半期実績報告】-前半-

◎クラブ管理運営部門-大石秀成委員長：目標にしてい

るうちの「女性会員及び若年層会員の増強」「出席率の

向上」を特に達成できるようにする。＊クラブ奉仕委員

会-立原靖広委員長：出席率は50％ですので向上に努め

る。＊SAA-糸川紀子：頑張って努めていますので後半も

同じく心掛ける。＊財務委員長-山田博司：目標は順調

に進んでいる。

＊会計中間決算報告が別紙のとおり報告されました。

１．１月１日に発生しま

した。能登半島地震によ

る支援募金を行いますの

で、皆さま方のご協力を

お願いいたします。尚、

募金箱は、受付場所にて

設置しております。

２．本日、例会終了後に『韓国訪問団受け入

れ家庭集会』を行いますので、関係者の

皆さま方ご出席よろしくお願いいたします。

３．中間決算報告書が、理事役員会にて承認

されました。

４．次回例会は、１月３１日(水)移動例会

職業奉仕優良企業訪問となります。集合時間

厳守となりますのでご確認ください。尚、本

日会費を集金しますので、よろしくお願いい

たします。

５．２月２０日インターシティ・ミーティン

グⅠⅯ大会が、開催いたします。

今月３０日までに出席の有無をお知らせくだ

さい。

していませんが、東北大震災時に

は、物資を送ったり届けたり、現地でボランティア

活動を行ったり、また、古い話ですが第二次世界大

戦で焼け野原になった日本に対して、各国のロータ

リーが物資を送ってくれたと聞いています。能登半

島災害で我々も微力ではありますが復興の一助とな

るよう、努めて行きたく存じます。受付に募金箱を

設置しておりますので、皆様ご協力のほどよろしく

お願い致します。本日は多くのお客様をお迎えして

おります。青少年奉仕部門委員長 佐藤 誠 様、青少

年交換委員長 浦野 一郎様、派遣候補生 神志那 祇

穏さん・お母さま麻海さん、インターアクトクラブ

顧問 根岸先生 訪韓学生 江 宇晴さん、孫 百希さ

ん、皆様、お越しいただきありがとうございます。

皆様にはのちほどご挨拶をいただきます。コロナの

脅威が去り、日常に戻りつつある中で、海外との交

流する機会も増えてきました。青少年の皆様が海外

と交流する機会に追い役立ちしていければ幸いです。

会長挨拶 楯 基之 会長 幹事報告 大屋 文夫 幹事

米山記念奨学金授与

出席報告 渡部正司委員

◎佐藤委員長、浦野委員長ようこそいらっしゃいました。

＊佐藤誠様

＊鈴木八郎会員

＊田中秋弘会員、長嶋成憲会員

＊瀬田雄一会員、山田博司会員、横田勝美直前会長

＊河本博会員、楯基之会長、三枝和男副会長、山田雅

明会員、横山勇一会員、渡部正司会員、

＊糸川紀子SAA、大石秀成会長エレクト、大西清和会

員、大屋文夫幹事、岡田悦行副幹事、金子浩万会員、

立原靖広会員、高田照久会員、中嶋玲子会員、堀口

勝三会員
＊理事役員会

ご協力いただきありがとうございました。

２５件１０８，４６０円 合計 ６８８，２３３円

１月の誕生祝・結婚祝い・入会祝い

☆☆☆誕生祝☆☆☆

長嶋成憲会員 ２８日

茂田雅良会員 ２８日

小林芳文会員 ２８日

スマイルＢＯＸ報告 渡部正司委員

１月の米山記念奨学金が

山田博司カウンセラー

から任群さんへ

授与されました。

クラブ協議会

訪韓学生 出発前挨拶

青少年交換 ご挨拶

＜江宇晴さん＞：皆様からご支援を頂き誠にありがとう

ございます。今回目標は、先生はもちろん一緒に行く仲

間、現地の人々とたくさんコミュニケーションを取り、

みんなの役に立つことです。英語での会話はもちろんの

こと、韓国語でも会話ができるようになりたいと思って

います。また、この研修を通して韓国ならではの文化・

伝統などについても学んでいきたいと思っています。

＜孫百希さん＞：この度はご支援を頂きこのような韓国

研修の機会を頂けた事を本当に嬉しく思います。今回の

研修では英語でコミュニケーションを取りながら同世代

の人達が、何を考えながら夢に向かい勉強しているのか

を感じ、この経験を成長の糧として行きたいと思います。

日本の文化も発信していきたいと思っています。

皆様、こんにちは。改めまして本

年もよろしくお願い致します。新

年早々お祝いが憚れる事故が起き

ました。私は入会前に、ロータ

リーは災害時にお役立ちするもの

と認識していました。私は経験

青少年奉仕部門委員長

・大宮南ＲＣ

佐藤 誠様

今回青少年交換候補生のスポンサークラブをお引き受け

いただき大宮東ＲＣさんには改めて感謝申し上げます。

青少年奉仕に関してインターアクト、ローターアクトク

ラブのスポンサーもしていてまさに鏡のようなクラブで

すね。尊敬申し上げます。

青少年交換委員長

・戸田ＲＣ

浦野 一郎様

私はコロナ前から青少年委員会に関わっておりまして、

19年秋に栄東高校に交換来日学生を連れてきました。そ

こで大宮東ＲＣさんに伺ったのが初めてでした。今年度

は7名、次年度は15名の予定です。コロナ禍で中止や減っ

た人数を戻すのは大変でしたがなんとかできるようにな

りました。派遣候補生の希望もありますが、どの国で

も自分が何をするかが大切だと伝えています。温かい

ご支援をお願いします。

派遣候補生・

大宮国際中等教育学校

神志那 祇穏さん

学校のインターアクトクラブに所属しています。今回支援

を頂きありがとうございます。私の将来の夢は看護師で、

技術と多くの人のサポートが必要と感じ、海外のことを知

るきっかけになると思い参加しようと思いました。日本の

魅力を伝え、海外との良い関係性に貢献できるように頑張

りたいです。よろしくお願いいたします。

孫百希さん 江宇晴さん 根岸 晃先生

http://www.omiyaeast-rc.jp/



